

Sie heisst

1. Jahrgang
No. 67

Auflage: 100

MAULKÖRBE AUF
SEITE 4

(176)

7/79

4.10.79

Garte Zitig

(MAMOAROS)

Garte Zitig
4. Jahrgang

Erscheint 14-täglich

Placem Bericht
2. Jahrgang



→ Verspätung wegen Druck!

TITEL

Titelwahl

Die Titelwahl ist entschieden. Es wurde der Titel "Garte Zitig" gewählt. Acht Stim-

men waren für Gz, und 0 für Pb. Diesmal war es eine grössere Stimmbeteiligung. Danke fürs mitmachen. M.v.W.

Siehe auch Seite 3



WVF-AKTION 79: DIE

ELLO AUK, ANNOA"

Indischer Elefant

30. Seite 4
ZUSPA

MORITZ heisst

der Sieger!

zum dritten Mal hat Moritz die Garterolympiade gewonnen. Und dies, obwohl er nicht überall teilgenommen hatte. Trotzdem danke ich allen anderen, die mitgemacht haben und sich für die GARTEN-OLYMPIADE bemüht haben.

Hier die Resultate:

Fussball:

Moritz- 3:4 (0:2)
 Beat/Matthias
 Beat- 3:9 (2:6)
 Moritz/Matthias



50m-Schwimmen

1. Moritz	41"
2. Michael	43"
3. Peter	45"
4. Matthias	56"
5. Beat	57"

auch gut, dass er wieder mitmacht.

200m-Schwimmen

1. Moritz	3'44"
2. Peter	3'55"
3. Michael	4'05"
4. Matthias	5'00"
5. Beat	5'16"

500m-Schwimmen

1. Moritz	und
Peter	10'21"
3. Matthias	13'52"
4. Beat	14'24"

Dauerschwimmen

wurde aus Zeitmangel nicht durchgeführt. In allen Schwimmdisziplinen war Moritz eindeutig führend. Es ist



Moritz vor 10 Jahren; man sieht jetzt schon die Begabung für

Matthias- 1:2(1:2)
Beat/Moritz

1.Moritz und
Matthias 4(14:8)
3.Beat 4(9:13)
Moritz ist als
Sieger zu betrach-
ten,da er mit sei-
nem Alleinspiel
ein etwas besseres
Totverhältnis hat-
te als Matthias.

Handball
wurde wegen der
zu geringen Betei-
ligung nicht
durchgeführt.

Tischtennis
Beat-
Matthias 12:21
Moritz-
Matthias 21:10
Beat-
Moritz 14:21

1.Moritz 4P.
2.Matthias 2P.
3.Beat 0P.

Tip-Kick
Beat-
Matthias 3:4
Moritz-
Matthias 2:0
Beat-
Moritz 3:5

1.Moritz 4P.
2.Matthias 2P.
3.Beat 0P.

GESAMTRANGLISTE

1.Moritz von
Wyss 13664
2.Matthias
Bürcher 11495
3.Beat Obi 6670
4.Alexander 4623
5.Peter 2823
6.Michael 1900
7.Dimitri 878
8.Arno 750
Schlusskommen-
tar:Es haben
doch noch viele
mitgemacht,wir
danken und freu-
en uns auf das
nächste Jahr...

LESERBRIEFE
LESERBRIEFE

LESER
BRIEFE

Wie sie alle heis-
sen,sie sind zu
geflickt
(Titelwahl,4-6)

Ich bin für Garte
Zitig - und bleibe
dabei.Mamoaros und
Placam,und wie sie
alle heissen,sind
zu geflickt.Klar,
sie sind fantasie-
voller als Garte
Zitig,aber zuwenig
konkret.Ich will
damit Moritz von
Wyss natürlich
nicht beleidigen.

Wenn man Garte Zi-

tig sagt,so ver-
steht man etwas
darunter,nämlich,
"dass sie aus
einem Garten kommt.
Dimitri Möller

Leider haben wir
den Titelwettbe-
werb verpasst,aber
wir senden doch
noch unsere Ideen:
Adrian meint "de
fräch Züribergler";
Hedi dagegen "Echo
vom Züriberg".
Sonst haben wir
Garte Zitig lieber,
aber es ist uns
gleich,wenn Placam
das Rennen macht.
A.+H.Knöpfli

"Mamoaros" Nr.6
ist wieder sehr
augenfreundlich ge-
druckt.Danke.
Ich plädiere für
Garte Zitig(4.Jahr-
gang!).Gute alte -
längst eingeführte
Titel sollte man
nicht wechseln.
Verena Schilling.

Blechtrommel
(Büchertips, 5)
Die Blechtrommel
wurde im Luchter-
hand-Verlag heraus-
gegeben.
Heini Wellmann

LESERBRIEFE
LESERBRIEFE

... heute waren es vielleicht Leserbriefe. Danke. ere zttib

"Volksrecht"

WIE STEHT ES DA MIT DEM MAULKORB?

Wenn der Tages Anzeiger etwas Angriffliches schrieb, musste er mit Inseratboikottierenden rechnen. So war es sicher auch so, dass ein Artikel gar nicht erschien. Welches Aufatmen gab es, als man hörte, dass das Volksrecht wieder erscheine. Es wurde auch recht Werbung gemacht. In Eigeninseraten spricht man von frischen Winden im Pressewald und von der Unabhängigkeit von Wirtschaftskrei-

sen. Es hiess sogar "Unsere Zeitung kennt den Maulkorb nicht". Seit dem 22. September weiss ich aber, dass dem nicht so genau steht. Es sind zwar nicht Wirtschaftskreise; die Leser wollen die Freiheit der Redaktion beschränken. Jürgmeier, welcher sehr kritische Artikel schrieb, wurde von der Redaktion gestoppt, weil er nicht in die politische Bandbreite der Zeitung passe. Es ist schade, dass

man in einer Zeitung ohne "Maulkorb" Leute entlässt, die halt ein bisschen von der Linie abweichen.

Matthias Bürcher

Anmerkung: Unterdessen hat das Volksrecht, beziehungsweise seine Redaktoren, den Entscheid rückgängig gemacht. Und zwar gab es über 30 Leser, welche sich in einem Brief gegen dieses Urteil wehrten. Jürgmeier wird also weiterhin beim Volksrecht schreiben können.

ZUSPA 79

Die Züspa stellt auch dieses Jahr alles aus. Auch wenn man den Leuten sehr viel aufschwätzt, ~~ist~~ die Sachen sehr preisgünstig. Die Schwaben stellen an der Ausstellung auch aus. Ein grosses Modell, von der Modelleisenbahnfirma Märklin, wurde ausgestellt. Auch zwei Weinschenken fehlen nicht. Es gibt nicht nur billige Produkte, wie viele meinen.

Es hat auch sehr viele praktische Dinge. Eine Suppe zu kochen geht nur 2 Min. Alles geht ~~+~~ schneller. Bequeme Möbel sind auch da. Wenn auch die Züspa zu gross ist um alles anzusehen, dann gehen sie halt zwei Mal. Teuer ist die Züspa nicht! Dieses Jahr bin ich schon das zweite Mal an der Züspa gewesen und sie gefällt mir immer besser. M!v.W.

Die nächste GARTENFEST am Donnerstag

11